

チームワーク  
フットワーク  
ネットワーク

# 麓っ子

令和元年12月24日号

鳥栖市立麓小学校

校長 西川 哲也

TEL 0942-83-2013

<https://www.education.saga.jp/hp/fumotoe/>



## 通知表を励ますきっかけに



2学期が終わりました。日頃時間があるときは、授業中の各学級の様子を見て回っていましたが、どの教室でも熱心に学習に取り組む子供たちの姿を見ることができ、校長としてとても嬉しく感じた2学期でした。子供たちなりに学習内容を理解し友達と学び合い「わかった、やった、できた」と喜びを表しながら充実感やクラスの所属感を味わっていることが分かりました。

今日は、担任からお子様それぞれに通知表をお渡ししています。お家では、通知表が「よかった、悪かった」とだけ見るのではなく、どの教科のどんな内容でお子様の力が発揮されたのか、どんな成果が上がったのかなど努力の様子を確認し、ぜひ褒めてあげてください。たくさん褒められた子は、人のよさにも気づき、人を認める子供に育っていくものです。

通知表はひとつのきっかけとして、学校生活についてお子様と会話を交わす機会とし、学習面、行動面のよさを認め励ます機会にさせていただければと思います。

## 学級懇談会のお礼

12/11(水)の学級懇談会では、お忙しい中ご来校くださりありがとうございます。限られた時間ではありましたが、学校やご家庭でのお子様の学習や生活の様子についてお話ができ、各担任にとってもたいへん有意義な時間となったようです。今後も子供たちの健やかな成長のために、共に情報を共有しながら手を取り合っていけますようご協力をよろしくお願いいたします。



## ようこそ先輩

12/16(月)には、鳥栖西中学校1年生の先輩たちが6年生の教室を訪れ、中学校での生活や学習内容、部活動などについて説明をしてくれました。

最初に中学生から全体的な説明があり、そのあとグループに分かれて質問タイムが設けられました。先輩を囲んで次々と質問をする6年生に対し、中学生が一つ一つ丁寧に答えてくれていた姿がたいへん印象的でした。



そんな先輩たちの姿もきっと6年生の目には憧れの姿として映っていたのではないかと思います。

## オリジナルカレンダーの贈呈式



鳥栖市幸津町にある「NPOわかば」の皆さんから今年も『2020年カレンダー』を市内小中学校の全学級にいただきました。毎年、事業所に通われている皆さんの心がこもった力作が掲載されています。今年は、淡いカラフルな色で描かれた背景に、大切な思いや願いが込められた習字の文字が添えられた可愛らしい作品になっています。3学期から各教室に掲示しますので、授業参観の際などにぜひご覧ください。

## 薬物乱用防止教室

12/19(木)には、学校薬剤師の平岡敏郎先生をお招きし、6年生を対象に「薬物乱用防止教室」を行いました。

平岡先生からは「薬の正しい使い方」や「薬と薬物の違い」「薬物依存や危険ドラッグの怖さ」などについてお話があり、子供たちはたいへん真剣な表情でそれを聞いていました。



6年生は6月に「防煙教室」を行い、たばこの害についても学習をしています。良くも悪くも子供たちの好奇心をかき立てる情報が溢れかえる今の社会の中で、間違った誘惑に負けず、自分の健康や命を守ることができる力を正しく身に付けてほしいと願っています。

## おやじ会「門松づくり」

12/21(土)、麓おやじ会の皆さんにより、今年も校門のところに立派な門松を立てていただきました。門松は一年の幸福をもたらしてくれる神様に迷わずに来ていただくための目印になるもので、松(まつ)→祀る(まつる)という語呂合わせで、門に祀るものとして「門松」と呼ぶようになったのだそうです。きっと来年も麓っ子みんなに幸せが訪れることでしょう。おやじ会の皆さん本当にありがとうございました。

